

**23 novembre 2008**

**Le Cercle Concorde transformé en Cercle Cadet?**



Le Cercle de jeux Concorde de la rue Cadet, [fermé depuis novembre 2007](#), pourrait de nouveau ouvrir en cercle de jeux, selon Le Journal du Dimanche. Il serait rebaptisé Cercle Cadet. On ne connaît pas le nom des repreneurs. Le dossier doit recevoir le feu vert de la Commission supérieure de jeux et du Ministère de l'intérieur.

dans [Actualité](#) | [Lien permanent](#)

## Commentaires

Ah non, pas vrai! J'ai pensé qu'on a vu le dernier des grosses bagnoles blindées et mecs louches. La rue Cadet est une petite marché sympa et familial, et non pas Monte fucking Carlo.

Rédigé par: Mark | [24 novembre 2008 at 14h04](#)

Enfin ! super s'il y a réouverture ! on attend sa avec impatience !

Rédigé par: coco | [02 décembre 2008 at 21h29](#)

J'habite la rue et il n'y a aucunes grosses voitures blindées ! La nouvelle équipe est sympa et celui qui doit être le patron est tres accessible!

Vivement la réouverture

Rédigé par: eric | [02 décembre 2008 at 21h33](#)

L'utilisation des commentaires est désactivée pour cette note.

